



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Harian Jogja

Hari: Sabtu

Tanggal: 22 Juli 2017

Halaman: 16



DANUREJAN—Wali Kota Bandung Ridwan Kamil menyangkan hilangnya rutinitas bersepeda di Jogja.

Arief Junianto
junianto@harianjogja.com

- ▶ Untuk mencapai indikator kota yang bahagia adalah tersedianya ruang-ruang kota yang dikonversi menjadi ruang-ruang positif bagi publik.
- ▶ Haryadi membantah telah menghapus kebijakan terkait dengan aktivitas bersepeda tersebut.

Kritikan itu disampaikan orang nomor satu di Pemkot Bandung se usai menjadi *keynote speaker* dalam *Rapat Kerja Pengendalian Pembangunan Daerah Triwulan ISI 2017* di Borobudur Hall Inna Garuda, Jumat (21/7).

Kepada wartawan, Kang Emil sapaan Ridwan Kamil, menyangkan pudarnya aktivitas bersepeda tersebut. Padahal, selama ini Jogja dianggap sebagai kiblatnya kegiatan bersepeda di Indonesia. "Disayangkan sekali kalau aktivitas ini hilang. Padahal selain sehat, aktivitas ini bisa jadi indikator sebuah kota yang bahagia," katanya.

Pemkot Jogja beberapa tahun lalu menggencarkan program *Sepeda Kanggo Sekolah* lari *Nyambut Gawe* atau yang disingkat

Segosegawe. Sejumlah fasilitas seperti petunjuk arah jalur alternatif bersepeda serta ruang khusus pengendara sepeda di dekat *traffic light* dibuat

la tak memungkiri, Bandung sendiri banyak belajar dari Jogja. Bahkan tahun ini, diakuiinya Bandung berencana akan merealisasikan program *bike sharing*. "Ini adalah program berbagi sepeda antarwarga Bandung, dengan sistem sewa," imbuhnya.

Selain itu, ia pun beranggapan, untuk mencapai indikator kota yang bahagia adalah tersedianya ruang-ruang kota yang dikonversi menjadi ruang-ruang positif bagi publik. Dengan karakter pluralitas penduduk yang nyaris mirip dengan Bandung, Jogja seharusnya bisa memaksimalkan ruang-ruang kota untuk warganya. "Ruang yang saya maksud di sini bukan hanya soal taman dan pedestrian saja," jelasnya.

Sementara terkait dengan pemerintahan, ia berharap Pemerintah DIY bisa menerapkan prinsip kedekatan dengan masyarakat. Untuk itu ia mencontohkan pada apa yang telah ia terapkan di Bandung.

Di antaranya adalah instruksi kepada semua pemimpin, minimal camat untuk menyatu dengan warganya. Salah satu hal yang diinstruksikannya adalah camat muslim harus salat Jumat di masjid yang

berbeda setiap pekannya. Selain itu, camat harus sering-sering membawa makanan yang diberikan kepada warga termiskin. Camat harus lebih aktif mengikuti kegiatan warga, serta harus mampu membuka selebar-lebarnya ruang silaturahmi dengan warganya. "Saya yakin, kalau DIY menerapkan ini, percepatan pembangunan akan bisa dilakukan dengan maksimal," tegasnya.

Menanggapi kritikan itu, Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti yang ditemui terpisah membantah bahwa pihaknya telah menghapus kebijakan terkait dengan aktivitas bersepeda tersebut. Diakuinya, hingga kini pemerintah tetap mendukung aktivitas yang selama ini menjadi ikon dari Jogja tersebut.

Mantan Ketua Umum PSIM Jogja itu menegaskan, pemerintah kini tengah mencari cara bagaimana mengintegrasikan antara sepeda kayuh itu dengan aktivitas masyarakat, khususnya siswa-siswa sekolah. Ia mengklaim, kebijakan pemerintah selalu mendorong kegiatan bersepeda itu diimplementasikan dalam kegiatan warga, yakni bekerja dan bersekolah. "Masih ada kok, *Bike to Work, Bike to School*," tegasnya.

Ia menegaskan, persoalannya sekarang justru ada pada pola pendidikan terhadap pengendara kendaraan bermotor. Menurutnya, sebelum menggalakkan aktivitas bersepeda, aspek keselamatan menjadi hal utama yang harus diperhatikan. "Bukan soal sepedanya, persoalannya justru ada pada kendaraan bermotor yang melintas di jalanan umum," ujarnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005